



vvedargentina.org

**Ciclo: "El libro del Apocalipsis. Meditaciones a la luz de los Mensajes de la Verdadera Vida en Dios"**



**"El libro del Apocalipsis.  
Meditaciones a la luz de  
los Mensajes de la  
Verdadera Vida en Dios"**

- ✓ Charla a cargo de Pablo Cuomo  
Con música de Alfredo Otero
- ✓ También trabajaremos en  
grupos
- ✓ PRIMER ENCUENTRO:  
Sábado 29 de julio de 17 a 19 hs  
\*POR ZOOM\*
- ✓ Informes e inscripciones:  
enviar mail a  
difusion.wed@gmail.com

**LIBRE Y  
GRATUITA**

**INVITA VERDADERA VIDA EN DIOS- ARGENTINA**

Reseña del primer encuentro llevado a cabo por ZOOM el sábado 29 de Julio de 17 a 19 hs.

Da la bienvenida a todos la Sra. Ana Beltrán del equipo de evangelización de la VVeD.

Roberto Leboeuf expresa su agradecimiento por la oportunidad de este encuentro para conocer y comprender el libro del Apocalipsis gracias a los tesoros de la VVeD. Nos presenta a Pablo Cuomo quien nos da una introducción al libro del Apocalipsis.

Hugo Sabbadini reza una oración ortodoxa para invocar al Espíritu Santo que está en la guía para los encuentros de oración de la VVeD.

Se tomó para estudio de este primer encuentro el Capítulo 1 del Libro del Apocalipsis de San Juan. Ana Beltrán nos lee las páginas 147 y 148 del Libro de Vassula Ryden "El cielo existe y el infierno también" y nos muestra cuanto nos ayuda a tener más intimidad con el Señor.

Nos explica como trabajaremos en grupos y nos sugiere que hagamos preguntas por chat para que no haya interrupciones.

Pablo Cuomo hace referencia a su viaje en 1997 a la Isla de Patmos en el mar Egeo y nos muestra una filmación con la Cueva del Apocalipsis donde estaba San Juan en la Costa de Turquía. La Isla de Patmos tiene más de 300 capillas.

Es donde San Juan recibe la visión y nos muestra un mapa para ubicarnos en las ciudades de las 7 Iglesias mencionadas en el Apocalipsis: Efeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea, hacia el 96 d.C.

Nos describe la Cueva. Hay un atril donde se tomaba nota y la tradición conserva detalles sobre como la cueva se fragmentó en tres partes. De ahí surgió el motivo por el cual los ortodoxos se persignan con tres dedos.

Es el único libro profético del Nuevo Testamento. Nos advierte de las tribulaciones por las que debe de pasar la Iglesia y la persecución a los cristianos.

Contiene una Bienaventuranza para que anhelemos y gocemos la Bodas del Cordero profetizadas para la Nueva Jerusalén. Cristo se entrega al Padre como cuando surge la Creación.

Tener esperanza significa no estar conforme con lo presente. Lo que se tiene, no se espera.

La esperanza en el Mesías que vuelve no es menor para nosotros que para el antiguo Israel.

Rememoremos a Simeón y a la Samaritana. Nosotros deberíamos esperar el regreso del Señor con serenidad.

El primer Fiat fue "hágase la Creación". En el segundo fue "hágase la encarnación del Verbo". Y el tercero lo debemos decir todos nosotros como en el Padre Nuestro.

Ese deseo de estar en vela debería ser anhelado.

Mons. Straubinger en sus notas aclaratorias de la Biblia, tiene más citas el Apocalipsis del Antiguo Testamento, que versículos.

Son tomadas del Libro profético de Daniel que nos ayuda a comprenderlo aún más, dando luz, a los pasajes escatológicos.

En la VVeD se nos demuestra que se están cumpliendo parte de los misterios del Apocalipsis.

Debemos implorar la gracia de la comprensión de tales misterios. Tenemos que implorar la Gracia de su compresión.

Asociemos el antícpio de Moisés como figura de Jesús, la de Nerón como el anticristo, la caída del templo de Jerusalén como figura del fin de los tiempos.

La tesis de una figura de Jesús sentado en un trono no es lo que estamos esperando, sino que vendrá a nuestros corazones. El tiempo está próximo y el amor vendrá como amor.

Seréis Uno adorándome en un solo tabernáculo nos dice Jesus y que será la concreción de la unidad de los cristianos.

Será la parte central de la renovación de la Iglesia y marcará el fin de la apostasía. Los corazones de los hombres están fríos por el desamor.

Esto se incluye en el Apocalipsis como otros acontecimientos futuros, nuevo Pentecostés o el Triunfo de los Dos Sagrados Corazones o Parusía intermedia.

El Nuevo Pentecostés lo establecemos aquí, el reino de paz y amor. La creación será como los niños inocentes sin malicia. Muchos pasajes deben entenderse simbólicamente. Como, por ejemplo, el fuego del Espíritu Santo.

Hugo después de un breve tiempo de silencio, invoca al Espíritu Santo con la oración bizantina.

Pablo habla del Capítulo 1 del Apocalipsis. Explica que nos habla de acontecimientos que han de suceder pronto, nos invita a vivir con el Espíritu de anhelo por Su venida en que todos aceptarán a Jesús.

Anuncia el plan dirigido a las 7 Iglesias. Debe conservarse sin alterarlo. Nos habla por símbolos como el de las estrellas y los candelabros.

Nos muestra el Icono de San Juan el teólogo, su amanuense. Tapiz del siglo XIV donde nos muestra a Cristo en su Majestad. Es el tapiz de Angers. Viene como rey, el hijo del hombre, poderoso, hermoso y tierno. Destaca el gesto de Jesús sobre el teólogo: "no temas al que estuvo muerto, pero ahora vive para siempre".

El poder de Su palabra es como la espada de doble filo, es tan aguda que penetra nuestro corazón de una manera vivificante. Va a nuestro núcleo central transformándonos en un nuevo ser.

Con respeto filial y santo temor debemos proclamar la alabanza de San Juan, aspirar a la grandeza y santidad, aceptando las tribulaciones que debemos atravesar. San Juan amó como verdadero hermano.

Vemos en la imagen del Tapiz "Cristo y la espada de doble filo" del castillo de Angers", el Icono de San Juan recostado con su cabeza en el corazón de Jesús. Es un motor de perseverancia. Nos recuerda que sobre El podemos descansar. Las estrellas simbolizan a los ángeles y mensajeros: los profetas.

Los candelabros, simbolizan la Iglesia encendida siempre. El aceite es con lo que se alimentan las lámparas, para que no se apaguen. Son de oro para representar la divinidad y la riqueza de la caridad.

Como el ángel que le muestra a Zacarías el candelabro de 7 tubos y los 2 olivos que vierten aceite a cada lado.

El aceite es el Espíritu Santo que nos penetra suavemente, para mostrarnos la grandeza de Cristo. Debemos esperar con perseverancia y en alabanza.

Aportes de La Verdadera Vida en Dios:

Contenido de 4 versículos: Mi retorno está cercano. Mi Reino en la tierra será como en el cielo.

El tiempo es próximo y el Amor volverá como amor.

Yo volveré como un relámpago, como un destello en las nubes.

Cristo no estará corporalmente. Pero todos lo reconoceremos como el Mesías glorioso.

Mi fuego descenderá más rápido y ninguno escapará a esta hora.

Iluminará las conciencias para que podamos arrepentirnos, sino no creceremos en el amor.

Todas las razas lo verán en su interior, todas las, religiones. Cada uno deberá ser purificado.

Al verlo caía a sus pies como muerto, pero Él dijo: no temas, Yo soy el primero y el último.

Ana Beltrán lee un fragmento de El Cielo existe y el infierno también, en su capítulo 10: Levantando el velo, Jesús a pedido de Vassula y El da su inmediata respuesta. Percibe entonces su poder abrumador y magnífico, a tal punto que la tira al suelo. Ya no había presencia mundana a su alrededor, temblaba por la experiencia de la grandeza de Dios.

Todo alrededor dejó de tener trascendencia. Sintió una dicha incommensurable. Sintió una gran admiración por la imagen del universo en derredor. Todo es nada ante el Espíritu creador, el todopoderoso, el eterno.

El universo es como una mota de polvo en Su presencia y a la vez muestra su sencillez y ternura.

Si Dios quisiera podría hacer colapsar al mundo, por su omnipotencia y conciencia sobrenatural.

Viene con su corazón en la mano con palabras sencillas.

Su voz es música para los oídos, autoridad y poesía.

Deleite revelador de palabras ocultas en el libro de la vida.

Jesús le explica por qué le veló los ojos. Con esta visión solo levantó una punta de su velo.

Comprendamos entonces su grandeza y vivamos en intimidad con El, alimentándonos de sus dones.

Haciendo alusión al espíritu de Dios que viene, Maranathá, y contemplando el Icono de San Juan recostado sobre el corazón de Jesús, escuchamos la canción "Fruto nuevo de tu Cielo" del grupo Metanoia grabada en el álbum: Un cambio de raíz, grabado en 1999, autor Martín Duarte (Popularmente conocida como Sopla).

**TRABAJOS EN GRUPOS (Insertar Reportes),**

Alfredo Nicolás Otero (compositor y violinista) y su esposa Sneyana Sajarieva (concertista de piano), nos hacen un reporte sobre su obra musical:

Oratorio - Apocalipsis de Nuestro Señor Jesucristo según San Juan.

Les llevó 7 años el estudio del libro del Apocalipsis y también inspirados en el estudio de la Divina Comedia de Dante Alighieri para la composición musical. Se interpretó en la parroquia Nuestra Señora de Aránzazu de San Fernando, Pcia. de Buenos Aires, Facultad de Derecho de la UBA, y la localidad de San Pedro, Pcia. de Buenos Aires. Fue dirigida por los maestros Mario Benzecri y Alfredo Otero.

Daniel Villalba fue la persona que los introdujo por primera vez en el conocimiento de los Mensajes de la Verdadera Vida en Dios, tres años antes de la presentación de Vassula en el estadio de Ferrocarril Oeste en el año 2003, al cual asistieron.

Es un canto de amor y de vida en estos momentos tan difíciles para los tiempos que vivimos.

Se escucha el primer movimiento del Oratorio en su versión de la Facultad de Derecho con arias para bajo y tenor.

Luego escuchamos el testimonio de **Marcela Adriana Groppa**:

[¿Cuál es el primero de los 10 mandamientos que nos da el Señor?](#)

**Patricia Di Lorenzo** enuncia preguntas escritas para responder:

¿Cómo interpretan que pronto vendrá?

El Señor contestó que era un “nuevo pronto”.

Hugo Sabbadini hace mención a Santa Gertrudis.

Eso estaba reservado para los próximos tiempos.

Pablo Cuomo nos dice que el Señor manifiesta que el Fin de los tiempos es el cumplimiento de profecías y el fin de la apostasía y las tribulaciones. No es el fin del mundo.

¿Qué hacer cuando se tiene miedo a lo que vendrá?

El Señor dice que hemos caminado por nuestra propia voluntad. Es una rebelión sin reconocer que Dios tiene un Plan que supera lo que nosotros podríamos alcanzar solos.

Sagrado Corazón en vos confiamos para que nos lleves de la mano a lo que debamos afrontar y la Madre nos cubra con su Manto.

Beatriz Dobalo dice que adelantará su Venida. Muy importante a tener en cuenta Vivimos una época oscura, de confusión y confrontación con nuestros hermanos.

Vivimos un mundo de mentiras y ataques contra la Ley del Señor.

Referencia a Mateo 24 ...Porque se levantarán falsos cristos y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos.

Jesús dijo a sus discípulos que las guerras cubrirían la tierra: “Y oiréis de guerras y de rumores de guerras... Porque se levantarán nación contra nación y reino contra reino...” (Mateo 24:6–7).

Muchos se basan en la aseveración de que después del último apóstol se acabó la profecía.

Sin embargo, el mismo cardenal Ratzinger profetizó el futuro de la Iglesia en 1969:

“El futuro no vendrá de quienes sólo dan recetas. No vendrá de quienes sólo se adaptan al instante actual. No vendrá de quienes sólo critican a los demás y se toman a sí mismos como infalible”.

La función del profeta es transmitir la palabra de Dios. Y no adivinar el futuro.

Llama a la conversión porque ayuda a que no nos desviemos del verdadero camino.

De ahí las apariciones marianas, las reparaciones de Fátima para evitar la segunda guerra mundial.

Lo mismo está ocurriendo ahora.

A los verdaderos profetas se los reconoce por los frutos: crecimiento espiritual y conversiones.

Los signos del fin de los tiempos son la apostasía y la rebelión contra el Papa, la nueva Iglesia.

El apocalipsis tuvo un reconocimiento inmenso y a partir del siglo XVIII, tuvo indiferencia.

Al tapiz lo tuvieron que restaurar rescatando 104 m de los 140 que tenía originalmente.

El Señor nos dice: “Estoy a la puerta” y nos llama a la intimidad con Él. Debemos tener una actitud de espera ardiente. 26/8 cap. 2 y 3 del Ap.

EN Cristo

Adriana del C. González

Bs. As, 15/8/2023

